

Actividades de Infancia Misionera durante el año

A continuación algunas de las actividades que lleva a cabo Infancia Misionera a nivel nacional y diocesano.



DICIEMBRE - Sembradores de Estrellas

Unos días antes de que llegue la Navidad, los niños de Infancia Misionera en España tienen una misión preciosa: llenar de estrellas las calles de nuestros pueblos y ciudades, arrancar una sonrisa a los transeúntes y desearles una Feliz Navidad, en nombre de todos los misioneros.



ENERO - Jornada de Infancia Misionera

El cuarto domingo de enero es el día propuesto por los obispos de España para celebrar la Jornada grande de la Obra Pontificia de la Infancia Misionera: Momento culmen del año para que los niños de Infancia Misionera muestren su solidaridad y su unión por la oración con todos los niños del mundo.



MARZO - Encuentros diocesanos de Infancia Misionera

En muchas ciudades y pueblos tienen lugar a lo largo del año encuentros de Infancia Misionera a nivel diocesano. Miles de niños participan, juegan y rezan juntos. Ellos son los protagonistas porque el lema de la Infancia Misionera es: "Los niños ayudan a otros niños".



ABRIL - Encuentros de la Canción Misionera

Festivales en los que a nivel diocesano y nacional los diferentes grupos cristianos, de colegios, parroquias comparten ideas mensajes misioneros a través de la música y se pone en juego la capacidad artística y creativa de niños, jóvenes y familias cristianas.



MAYO - Primeras Comuniones solidarias

A través de la catequesis preparatoria, se invita a los niños, que reciben por primera vez la Eucaristía, a que abran sus ojos a la realidad de tantos niños que no conocen a Jesús. Con los regalos que reciben, suelen apoyar un proyecto misionero en el mundo.



JULIO - Campamentos de Verano

Campamento en donde la misión está muy presente. Su principal objetivo es que los niños descubran el mundo que tenemos que construir entre todos con los valores del Reino, valores que nos hacen vivir en paz y como hermanos, valores que son los de los misioneros.



OCTUBRE - Tren misionero

Los participantes se trasladan en tren desde sus lugares de origen y realizan un programa común de encuentro, de intercambio con niños de otras diócesis y regiones, de celebración de la fe y de visita cultural a la ciudad. Todo dentro del clima de fiesta inherente a la proximidad del DOMUND.